
57 команд на 57 кроссе Галушкина

15 мая в РГУФКСМиТ прошло одно 
из самых ожидаемых и, пожалуй, са-
мое масштабное мероприятие года 
— кросс памяти Героя СССР Бориса 
Галушкина, который состоялся уже 
в 57 раз. Как отмечают участники, с 
каждым годом мероприятие стано-
вится все лучше и интереснее. Вот и 
в этот раз помимо легкоатлетических 
забегов студентов и сотрудников 
ждала масса интересных интерак-
тивных площадок.
Программа началась  с  концерта , 
посвящённого  74-й  годовщи-
не Победы.  На  сцене выступила 
первая  вице-мисс РГУФКСМиТ 
2019  Таисия  Донцова  с  песней 
«Катюша» .  Причем второкурс-
ница  кафедры режиссуры,  как  и 
на  конкурсе,  один  куплет  спела 

Более тысячи человек стартовали в забеге 
в память о Герое СССР

на  китайском языке.  Со сцены 
прозвучало еще несколько во-
енных  песен ,  также студенты и 
выпускники  танцевали  и  читали 
стихи  собственного  сочинения . 
А  магистрант  кафедры теории  и 
методики  единоборств  Виктор 
Вошкин  провёл  зарядку. 
Позже возле  главного  входа 
еще одну  массовую разминку 
повела  победительница  Мисс 
РГУФКСМиТ  2019  Руслана  Ко-
жушок .  А  старт  массовому  за-
бегу  по  традиции  дала  рек-
тор главного  спортивного  вуза 
страны Тамара  Михайлова . 
Всё готово к началу забега. Вы-
стрел из пистолета. Все на старт! 
Студенты, преподаватели и со-
трудники сделали круг почёта 

вокруг университета. Во гла-
ве пелотона — восемь человек 
с флагами вуза и в футболках с 
портретами героев-инфизкуль-
товцев.
— Всегда нужно чтить память, 
особенно нашего студента, кото-
рый воевал на войне, — считает 
студент 3-го курса кафедры ту-
ризма и гостиничного дела Ар-
темий Павлов.  — Радует,  что по-
явилось много новых площадок. 
Я поучаствовал в армрестлинге, 
в стрельбе. 
Дождавшись последнего участ-
ника массового забега,  студен-
ты начали готовиться к сорев-
новательной части.  В этом году 
заявились 57 команд — симво-
личное число для 57-го по счету 

кросса.  В каждом квартете — по 
2 парня и 2 девушки. Сначала вы-
являли лучших в каждом Институ-
те, затем победители боролись за 
главный кубок в суперфинале. 
— Это грандиознейший праздник, 
который объединяет всех студен-
тов, они все принимают участие, 
чувствуется единство. Атмосфера 
хорошая, — поделилась студентка 
3 курса кафедры режиссуры мас-
совых спортивно-развлекатель-
ных представлений Екатерина 
Резник. — Я не ожидала, что будет 
столько народу, сегодня много 
разных площадок, откуда не хо-
чется уходить.
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В первые минуты форума ты уже понимаешь, 
что эта смена будет незабываемой! 

В перерывах между лекциями приходилось успевать 
снимать видео-задания для вечерних мероприятий в 

различных условиях :)

«Спектр» — это невероятные, прекрасные люди, общение с 

которыми у тебя продолжится и вне форума!

Образовательная программа была очень плотной, перерывы между 

лекциями длились всего 5-10 минут. Практики и знаний получено 

довольно много, каждый развивался в своей области: фотография, 

видео, PR, журналистика, ТВ-журналистика, и медиаменеджмент.

Это моя прекрасная команда! Я была в ней медиаме-

неджером (капитаном). Мы решили придумать бренд 

«Вилка»: один удар — четыре дырки

В начале смены у тебя есть команда, в конце смены - у тебя 
есть семья

В последний день была организована ярмарка вакансий, и 

там я представляла РГУФКСМиТ, рассказывала о нашей газе-

те, о прошедшем столетии и о многообразии в направлениях 

учебы и развития в нашем любимом вузе.

Вечерние мероприятия — особая часть «Спектра». Здесь 

ты можешь по-настоящему творить на сцене и зарядиться 

энергией от других участников!

Самый трогательный момент — когда один из модераторов 

запела а капелла «Лети», все включили фонарики на телефо-

нах и вместе подпевали.

Дэниил Головкин, 2 курс кафедры 
рекламы, связей с общественностью 
и социально-гуманитарных проблем

Привет-привет! С вами снова рубрика KudaGo, я Арина 
Балмазова, но на этот раз я не одна. Вместе с Дэниилом 
Головкиным мы расскажем о нашей поездке на Всероссийский 
форум молодежных медиа «Спектр». На четыре дня мы 
погрузились в непередаваемую атмосферу и поняли, что 
«Спектр» — это душа. Почему? Об этом мы вам и расскажем.
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